Elecciones en Nicaragua Serán Antidemocráticas

(EFE).— Los partidos de la oposición carecen de las mínimas garantias democráticas en Nicaragua, por lo que las próximas elec-

lo que las proximas elec-ciones serán tan solo un ri-tual político orquestado por el régimen sandinista. Así se expresó en Viena el redactor-jefe del diario nicaragüense "La Pren-sa". Pedro Joaquin Cha-morro, que visita Austria

invitado por el Partido Popular Austriaco (OEVP), de tendencia democris-

Chamorro pronunció hoy una conferencia sobre "la situación del periodismo en un clima revolucina-rio". en la que denunció una "severa censura" por parte de las autoridades

sandinistas.
Según el periodista nica-ragüense, el Frente Sandi-

cipio con el poder en los medios de comunicación y sólo permite la publicación de su diario como coartada de la libertad de expre-sión, si bien sometido a una estricta censura pre-

Aparte de la autocensura que el diario se impuso en los dos años siguientes al triunfo de la revolución sandinista. las presiones crecieron continuamente hasta que, tras cinco cie-rres del diario en 1981, la dirección fue advertida por el régimen de que "la advertida

-Favor pase a la página 22.



REAGAN SALUDA. Ohio. octubre 13.— El Presidente Ronald Reagan sa-luda a bordo del Hertland Special. cuando deja la estación de Unión Dayton's. de Ohio. durante su campaña política. (UNIFAX II de UPI).

WASHINGTON, octubre

13 (UPI).— Ahora que se discute tanto en Washing-

ton la ley de reforma de la inmigración —y tanto se habla de entre seis y veinte millones de casos de lesa

injusticia que hacen la his-toria de los hispanos— seria bueno que los legisla-dores hicieran algunas

leyes para reformar la formidable maquinaria de

Cine y Televisión Deben

Mostrar el Verdadero E.U.

Ayuda Agroindustrial **Recibe Honduras**

TEGUCIGALPA, octu-bre 13 (ACAN EFE),-Honduras obtuvo un finan-ciamiento de 48 millones de dólares para fomentar sus exportaciones de pro-ductos agricolas, se infor-

mó hoy en Tegucigalpa. Según el secretario eje-cutivo de la Federación de Productores y Exportadores Agropecuarios de Hon-duras. Armando Boquin. el financiamiento provendra de agencias internaciona-

La asistencia se inscribe en el programa de ayuda de la administración Reagan para la Cuenca del

"Cuando se inició el pro-grama de la Cuenca del Honduras estaba en el último lugar en cuanto a aprovechamiento de los beneficios que ofrece la iniciativa, ahora estamos en tercero y esperamos que en cinco años estaremos en primero", declaró

OEA Rinde Homenaje a Colón y Reina Isabel

WASHINGTON, octubre (UPI).— El Consejo ermanente de la OEA 13 (JIPI) -Permanente de rindió hoy homenaje a Cristóbal Colón y a la Reina Isabel de Castilla en una sesión protocolar conmemorativa del descubri-miento de América con llamados a continental. la integración

La presidenta del Conse-embajadora chilena Mónica Madariaga, expre-só que "sólo la férrea integración de todos los pue-blos de América es el bade un mundo convulsiona-

"Cuánta esperanza podría albergar el alma del hombre americano si el común origen de sus hermanos fuese manantial nermanos tuese manantiai nutriente para el entendi-miento de esa verdad in-conmovible", dijo la diplo-mática al iniciar una ron-da de discursos

do por profundas crisis"

protocolares. Previamente, los embajadores americanos y los observadores de Canadá y varias naciones europeas participaron en una breve

-Favor pase a la página 9.



ESTATUA DEL REY ENRIQUE VIII. Washigton. octubre 13.— La joven Juliet Simpon. del museo de cera Madame Tussaud de Londres. coloca la cabeza a una estatua del Rey inglés. Enrique VIII, en la Sociedad Nacional Geográfica. (RADIOFOTO de AP).

Papa Habla Sobre la Deuda de Iberoamérica

SANTO DOMINGO, 13 octubre (EFE).— El Papa Juan Pablo II afirmó hoy que el grave problema de

la deuda externa de los países en desarrollo. y de Iberoamérica en particu-lar, pueden crear condiciones de indefinida para-lización social.

Asimismo aseguró, que tal situación puede conde-nar a naciones enteras a una permanente deuda de serias repercusiones en-gendradoras de estable subdesarrollo.

subdesarrollo.

El Papa deploró ante los obispos del Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM). reunidos esta mañana en el estadio de fútbol de esta capital. la incelidarida existente entre solidaridad existente entre

-Favor pase a la página 22.

propaganda que ha atraido a esos inmigrantes: el cine esos iningiantes. el ene y la televisión. Es tal vez más urgente reformar el mensaje con que esa maquinaria golpea

constantemente la mente de millones de seres huma-nos en las tres Américas. que iniciar mediante una ley muy cara y de imple-mentación imposible un mentación imposible un nuevo periodo de segrega-ción e injusticia racial con-tra los ciudadanos de la América pobre. La reforma de esa ma-quinaria es necesaria por-

quinaria es necesaria porque su mensaje es falso y porque el mini-mundo que presenta no existe en el mundo real, el mundo de crudas realidades que esa maquinanria —como toda propaganda— se empeña

propaganda— se empena en negar y ocultar. En otras palabras. es conveniente ahora que esa maquinaria se dedique a presentar a Estados Unidos como el país que es. no como el que existe sólo en la TV.

Es conveniente ahora que la televisión y el cine. principales embajadores de este país en el sur. de-jen de "venderlo" y cojen de "venderlo" y co-miencen a presentarlo en su realidad, una realidad que de ser conocida tan ampliamente como la ficción perenne que pesenta hoy, reduciria grandemente el número de los legales e ilegales que cruzan la

frontera cada dia Ladrones se llevan 90

BANGKOK, octubre 12 (UPI).— Ladrones entraron a un criadero de cocodrilos al nordeste de Tailandia y se robaron 90 reptiles. informó hoy la po-

Cocodrilos

Las autoridades conjeturaron que unos cinco la-drones entraron al criadero. a 250 kilómetros al nor-deste de Bangkok, con redes y sacos. Capturaron a cocodrilos

de dos años, cada uno de un metro de largo.

un metro de largo.

El dueño del criadero.

Kim Chiaw Sae Kuay, dijo
que cada cocodrilo vale
casi 200 dólares y que en
total perdió más de 18.000
dólares

Incendio en Nicaragua

MANAGUA. octubre 12 (ACAN EFE).— Unos 150 bomberos controlaron hoy un incendio que afectó la pasada madrugada alma-cenes del Ministerio de Desarrollo Agropecuario.

Cientos de quintales de fertilizantes. fungicidas.

-Favor pase a la página 7

Países en Desarrollo con Escasez de Energéticos

GINEBRA. octubre 12 (OPECNA).— Los paises en desarrollo seguirán experimentando dificultades en el suministro de energia durante los próximos 20 a 40 años, según un informe citado por la agencia de noticias Inter Press Servi-

En base a un articulo del periódico "Revisión del Comercio y el Desarrollo". publicado por la Conferen-cia de Naciones Unidas para Comercio y Desarro-llo (UNCTAD), el informe nuevos descubrimientos petrolíferos y la disponibi-lidad de equipo parece que limitarán la producción incluso más que el tamaño y distribución de los recur-

Refiriendose a estudios Refiriêndose a estudios preparados por la Conferencia Mundial de Energia, celebrada en Nueva Delhi el año pasado, el articulo afirma que es probable que haya "avivadas tensiones" en el equilibrio entre la oferta y

dice que el hallazgo de la demanda de energia en el período 2000-2020. Sin un aumento considerable en los precios reales de la energía, no será posible un equilibrio entre la oferta y la demanda.

El apartamiento del pe-tróleo será más percepti-ble en los países indus-trializados que los en desarrollo, afectando a la balanza de pagos de estos últimos, y a los términos comerciales y al medio



PLACIDO DOMINGO Y SOFIA LOREN. Nueva York, octubre 13. — Plácido Domingo y Sofia Loren (derecha) visitan a la actriz Lucille Lorel (cen-tro), que será agasajada con un premio por su larga carrera, en Nueva York. (RADIOFOTO de AP).